
会長●竹原 聖二　幹事●松島 綾子　副会長●片木 瑠璃子

皆様、ごきげんよう。香港の姉妹クラ
ブの例会に行ってきました。帰りの飛
行機はあまりにも寒くて風邪を引い
てしまい失敗しましたが、非常に素
晴らしい歓待を受けました。

来年の３月26日の観桜会にも来てくださるとの事、来年の６月22日は香
港西北クラブの45周年記念してとの事で、「是非来てくれと、男性はタキ
シードだよ」という事で、紋付き袴で行くことを宣言しました。是非来年
行ける方は行きましょう。来年の観桜会には、大勢の皆さんでお迎えを
して（時間的にも金銭的にも使ってもらったので）出来る限りのご返礼を
こちらでもしようと思います。ご協力をお願いします。
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SAA　渡辺 会員

開会点鐘

国歌斉唱 ・ 『 我等の生業 』 

ビジターゲストの紹介

4つのテスト

会長挨拶

福原パストガバナーご挨拶 

幹事報告

ワンダフルアカデミー

次年度の役員理事のご紹介

1２月のお誕生 お祝い

ニコニコBOX ・出席報告

【卓話】老人ホームについて

閉会点鐘

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・竹原 会長

・・・・・・・・・・・・・・・・澤井 会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・白井 会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・長澤 会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・竹原 会長

・・・・・・・福原パストガバナー

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・松島 幹事

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 柴内 会員

・・・・・・・・・・・・・・・ 松島 幹事

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・松島 幹事

・・・・・・・・・・・・・・・・・八木 会員

・・・・自由が丘RC　原田会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・竹原 会長

東京都渋谷区東3-17-11-702

TEL ：070-1359-5353　FAX ： 03-3713-3605

E-mail:tokyo@aoyama-rc.jp

事務局

La BOULETTE（ラ・ブーレット）

東京都渋谷区神宮前1-16-3　TEL:03-5413-0033

例会日:月2回（火）昼例会12時30分

例会場

TOKYO AOYAMA ROTARY CLUB

奉仕の目的に対して、
会員一人一人が協力をして
新たな価値を創出しよう。

協業奉仕クラブテーマ　

TOKYO AOYAMA R
C 　東京青山ロータリークラブ【週報】1390号2023-24

第1390回【例会プログラム】12:30～

第1389回【例会プログラム】2023.11.28 

１．真実か どうか　２．みんなに公平か　３．好意と友情を深めるか　４．みんなのためになるか どうか
言行はこれに照らしてから四つのテスト

会長挨拶
★

竹原会長

2023.12.12
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SAA　大塚 会員

開会点鐘

我等の生業・青なのか藍（愛）なのか

ビジターゲストのご紹介

4つのテスト

会長挨拶

副会長の挨拶

幹事報告

ニコニコBOX ・出席報告

会員の3分スピーチ

閉会点鐘

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・竹原 会長

・・・・・・・・石川 会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・白井 会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・長澤 会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・竹原 会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・片木 副会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・松島 幹事

・・・・・・・・・・・・・・・・・八木 会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・全出席会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・竹原 会長

いつも、ハッピーラッキー絶好調の
松島です。皆様、お顔の艶が大変良く
お元気で何よりでございます。　　
12月12日（火）は、ゲストに福原パス
トガバナーがお見えになります。

自由が丘ロータリークラブの原田さんが『老人ホームについて』の卓話を
していただく予定でございます。原田さんは、次年度幹事、そして次年度
の会長エレクトをされます。
12月19日（火）は、夜例会とクリスマス懇親会の日です。夕方6時から8時
半までの2時間半です。卓話者は、森 倫範さんです。青山のスタートアップ
にも夫婦で来ていただきましたが、私の親友です。トルコ大地震の時に、
柔道整復師として今年の２月に実際に現地に行って支援活動された方な
ので、そのトルコでのお話を卓話としてしていただきます。
スタートアップの時に来ていただいた、3人の演奏者にクラシック、クリス
マスソングを2部にわかれて演奏をしてもらう予定です。
ゲスト会費は、１万円。お子さん１５歳までは、5,000円の会費です。30名
程度のゲストを募集しています。次の例会の12月12日までに、事務局の
舞さんまで、ご連絡ください。クリスマス懇親会では、2000円程度のプレ
ゼントを１個、お持ちください。去年と同じように、プレゼント交換をした
いと考えております。
ニコニコからの寄付、義援金をしたことの報告をします。
ハワイ州マウイ島 山火事被害義援金 　20,000円
手をつなぐ親の会　障害者の方のクリスマス会 寄付　20,000円
モロッコ地震救済基金　20,000円です。
幸せカレーを１箱1000円で、何人かの方に購入をしていただきましたが
30個売り上げましたので30，000円を子ども食堂へ寄付させていただき
ました。幸せカレーは、クリスマス例会でも、販売致しますので購入して
いただければ、売り上げが子ども食堂への支援となります。いつも、皆さ
んには、たくさん支援していただき、感謝感謝でございます。ありがとう
ございました。

幹事報告
★

松島幹事
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※12月19日●クリスマス夜間例会（ラ・ブーレット）
　1月9日●理事会・例会（ラ・ブーレット）
　1月9日●例会後、北澤八幡宮初詣
　1月23日●例会（ラ・ブーレット）
※全会員出席をなるべくお願いしたい例会となります。　　

例会プログラム予定

ニコニコBOX 八木会員 報告合計：23,000円 累計：401,000円出席：14名

●竹原聖二会長：本日も宜しくお願いします。

●松島綾子幹事：香港メンバーさんに大変良くしていただき本当に感
謝感謝です♡　Hong Kong LOVE♡

●片木瑠璃子副会長：色づいたいちょう並木をぬけて、例会場につき
ました。幸せなひとときを過ごしたいと思います

●伊谷江美子会員：楽しい香港旅行でした♡　コロナ後初めての海外
旅行色々な方にお世話になりました。ありがとうございました。

●池田昭宏会員：今日は中島先生のイニシエーションスピーチ!!
とても楽しみ～、宜しくお願い致します。

●萩伸雄会員：香港では大変お世話になりました。今年も残すところ
あと少し元気に笑って過ごしましょう。

●八木知美会員：今日人数が少ないですが、こういう感じも新鮮で良
いですネ。

●池津会員：間に合いました

●白井典子会員：晩秋の頃でございます。いちょう並木も美しいです。
今日もよろしくお願い致します。

●大塚文明会員：皆様への感謝の意を込めて今日も2枚の野口英世を
ニコニコに送り出します。世界を旅して人々を幸せにして、たくさんのエ
ネルギーを受け、いっぱいの福沢諭吉を連れて私の元に帰ってきてね。

●渡辺香会員：今日はぽかぽか陽氣で氣持ちがイイですね!!
小腸、大腸、絶好調で今日も素敵な一日を♡♡♡ 

●長澤宏美会員：寒暖はげしい毎日ですが、みなさまお元気でしょう
か？　本日の例会もこうしてみなさまとご一緒できますことを感謝い
たします。

●中島秀明会員：香港西北ロータリー訪問、楽しかったー！
皆さん親切でした!!

●福原和枝会員：今日も良いお天気の日に例会に出席となりました。
皆様の善行のおかげと思っております。
これからもどうぞよろしくお願い致します。

副会長ご挨拶

片木でございます。お久しぶりでございます。
本日は理事会で、過去の事、今の事、これから
の事を聞かせて頂きました。私もこれからも家
の事、社会の事、ロータリーの事も頑張ってや
って行こうと思います。皆様どうぞ宜しくお願
いします。

ウクライナ支援金

●竹原聖二会長：早く終わります様に　●松島綾子幹事：世界平和!!　永遠のテーマ　●片木瑠璃子副会長：1日も早いおだやかな日々が訪れます

よう祈るばかりです。　●伊谷江美子会員：早く世界が平和になりますように♡動物達も一日も早い平常にもどりますように♡　●八木知美会員：

必要な方に届きますように。　●大塚文明会員：本当に必要な方に届きます様に。　●渡辺香会員：早く戦争が終わりますように。

合計：11,000円 累計：231,000円 八木会員 報告

1）現在港区麻布中高生プラザでじっと見て活動を検討中です。
2）今年度補助金の人と動物の絆福祉協会のあと一回残っている奉仕
活動はオープンシェルターの日に実施予定です。一般の方が見える日に
いく必要があるため、どうしても土日になりますのでご了承ください。

片木 瑠璃子 副会長

【PickUp!!③】3分間スピーチ

ロータリーは2015年に目黒にいらした野中さ
んに紹介して頂いて入会致しました。
その頃は私と池田さんと二人三脚でやってい
た頃で、池田さんが居なかったら私は今、ここ
には居ないんじゃないかと思います。
かつて熱海の温泉で2人で露天風呂で月夜の

中で過ごし、お互いにロータリーを続けようと語り合いました。ま
た、京屋さんが私が入った時、「ロータリアンの仲間と共に旅行に
行ったりして共に時間を過ごす事が大事だよ」と教えられました。
一流の物にも触れる事、美術、音楽、旅行などロータリーはそう言
う機会も多いからと教えてもらいました。

【PickUp!!①】3分間スピーチ

去年４月、白井会員からの紹介で入りました。
ロータリーの名前は知っていましたが何をや
っているところか知らなくて白井さんに一から
教えてもらいました。今ではここに立ってSAA
をやる迄になりました。今後も青山ロータリー
の皆様とロータリーライフを楽しんで参りた

いと思いますのでどうぞ宜しくお願いします。

大塚 文明 会員

萩 伸雄 会員
【PickUp!!②】3分間スピーチ

先月入会させて頂きました。初日、会場に入っ
たら時から、暖かい笑顔で皆様の方から近づ
いて来て下さり名刺交換させて頂いて皆様の
ホスピタリティが素晴らしいなと思いました。
こんなに迎えて頂けて私もこれからやって行
けるかも知れないという希望の光が見えまし

た。また、LINEからも暖かいお言葉を頂いたりして、今後ロータリ
ークラブの会員として長い間、やっていけるかも知れないという勇
気が湧いて参りました。先週は新人オリエンテーションに参加させ
てさせて頂き、宮崎ガバナーや錚々たる方々と名刺交換をさせて
頂きました。そこでも新しい出会いがあり、異業種や年齢差関係な
く新しい方々とお会いする事が出来ると云う事が凄く、わたしの人
生の中で宝物になって行くかなと思います。

福原 和枝 会員

12月31日●モロッコ地震寄付締切
地区役員・各種行事スケジュール

委員会報告　柴内会員

香港西北
移動例会
2023/11/20

奉仕活動:アニマルセラピー 2023/11/14
（動物介在活動：アニマルアシステッドアクティビティ）

港南子供中高生プラザさんにて




